

Deutschland im Fußballfieber: Die meisten freuen sich auf die WM

(Trier) In den kommenden Wochen geht es für Millionen Menschen vor allem um eines: Die Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien. Die Erwartungen an die deutsche Mannschaft sind hoch, das zeigt auch die neue Befragung der TV-Leser.



Auch Kinder wollen die Fußball-WM in Brasilien schauen. Dies sollte jedoch unter Auflagen geschehen. Foto: Marcus Brandt

Trier. Die Volksfreund-Leser trauen der deutschen Fußball-Nationalmannschaft bei der Weltmeisterschaft in Brasilien einiges zu. Neun von zehn Lesern, die an der aktuellen TV-Onlinebefragung teilgenommen haben, gehen davon aus, dass die Deutschen die WM-Vorrunde überstehen. Halbfinale, das trauen immerhin noch 38 Prozent der Befragten dem Team von Bundestrainer Jogi Löw zu.

Aber der Titelgewinn? Da meint eine Mehrheit der TV-Leser: Gastgeber Brasilien packt es (51 Prozent). Auch Spanien trauen viele den WM-Titel zu, immerhin ein knappes Viertel. Der vierte WM-Sieg für die Deutschen: Daran glauben derzeit gerade einmal sieben Prozent der Befragten aus der Region. Das ist nicht repräsentativ, allerdings haben sich knapp 400 Fußballfreunde beteiligt. Und das Ergebnis ähnelt anderen Umfragen zur WM, wie der vom Meinungsforschungsinstitut Emnid: Diesernach halten bundesweit sechs Prozent der Befragten Deutschland für den kommenden Fußball-Weltmeister. Titel oder nicht - definitiv sind viele Menschen schon im Fußballfieber. Das ist Forschern einen genaueren Blick wert. Die Uni Hohenheim hat das WM-Interesse gemessen. Resultat: Mehr als zwei Drittel der Deutschen wollen so viele Spiele wie möglich im Fernsehen sehen - auch wenn einige Begegnungen nach 22 Uhr (MESZ) beginnen. Der Studie zufolge ist die WM beliebter als andere Sportereignisse wie Fußball-Bundesliga oder Champions

League. "Während ansonsten die einen mit Dortmund und die anderen mit Bayern fiebern, sind hier alle für eine Mannschaft", sagt Markus Voeth, Marketing-Professor und verantwortlich für die Untersuchung. So viel Euphorie - das schlägt sich laut Voeth im Arbeitsverhalten der Deutschen während der WM nieder. Die meisten Deutschen wollten sich auch während der Arbeit mit Fußball beschäftigen, 40 Prozent sogar bis zu einer Stunde täglich. oht

Extra

Mit dieser Ausgabe startet der Volksfreund in die heiße Phase kurz vor der Fußball-WM. Die Weltmeisterschaft in Brasilien, mit dabei das deutsche Nationalteam, beginnt am kommenden Donnerstag, 12. Juni. Das Finalspiel wird am Sonntag, 13. Juli, ausgetragen. **Heute im Volksfreund:** Wie die TV-Leser **tippen** - und wen sie in ihre **Wunsch-Elf** gewählt haben: **Belgien** als Geheimfavorit bei der WM: Neue Serie: **"Wir sind Weltmeister"** mit Champions aus der Region